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SDGs未来都市山都町

　10月 18日、矢部高校食農科学科３年農業科学コースの太田夢菜さんと財津未桜さんが実習の一環と
して役場正面玄関前の花壇に植栽を行いました。これは、「山都町 SDGs シンポジウム・マルシェ」の
開催や「山都通潤橋 IC」開通に向け、来町者のお出迎え用として２人の発案により実現したものです。
　花の配置や装飾も生徒自らがデザインし、
同校で作られたビオラや葉牡丹などがきれい
に植えられました。花壇の土は山都町シニア
クラブ連合会やコンポストモニターの皆さん
の協力を得てできた堆肥を利用しました。お
近くにお越しの際は、是非、きれいになった
花壇をご覧ください。

　昨年度に引き続き、今年度も SDGs の観点から大造り物解体時に排
出される部材を資源として再活用する取り組みを行いました。今回解
体したのは、役場が昨年度製作した「チョッパー」で、部材ごとに分
別して解体し、角材、竹、杉の葉、シュロの皮、松ぼっくりなどの可
燃物は、阿蘇森林組合の協力により、同組合が木材乾燥用に利用する
木くず焚きボイラーの燃料とすることで木質バイオマスエネルギーと
して有効活用しました。
　また、金属類等の不燃物はリサイクルや再利用を行います。

　我々、株式会社尾上建設は創業以来 63年、特定建設業として「土木事業」「建築事業」「石橋事業」
の３分野において強みを活かした事業展開を行うほか、「地域に必要な企業」であり続けるために事業
特性を活かした社会貢献活動に取り組んでいます。SDGs は地球全体の大きな開発目標ですが、当社と
してできることから貢献していければという想いから、まだ“SDGs”という言葉もあまり知られてい
ない令和元年２月に社報で当社の開発目標を掲載し、玄関前には看板も設置しました。いち早く SDGs
に共感し取り組みを始めたことで、令和３年８月には“熊本県 SDGs
登録制度”における“第 1期登録事業者”として登録できました。具
体的な取り組みとしては、各地の石橋等の石造文化遺産の修復や矢部
高校での石橋講座の実施、間伐材等を利用した薪ストーブの設置（灯
油使用量は設置前と比較して 1/10 に！）、事務所屋根への太陽光発電
の設置、ハイブリッド車の導入、地域清掃活動、女性社員も働きやす
い職場環境の整備などを行っています。これからも地域の「安全」「安心」
「暮らしやすさ」、そして「歴史」を確かな技術力で守り続けて参ります。

★ 11月３日に開催しました「山都町 SDGs シンポジウム・マルシェ」については来月号に掲載します。

SDGs 未来都市『山都町がつくる持続可能な世界』

問合 山の都創造課　☎72-1158

矢部高校ホームページでは学校生活の様子を随時更新しています。また、Facebook、Twitter、Instagramも是非ご覧ください。
矢部高校ホームページ　http:/sh.higo.ed.jp/yabesh/　　Facebook@yabe.highschool
　　　　　　　　　　　Twitter @yabehighschool　　　Instagram:@yabe_highschool

　９月11日から15日の日程で普通科と林業科学科の２年
生、食農科学科１、２年生がインターンシップを行いました。
山都町内を中心に、多くの企業や農家の方々にご協力をいた
だき、無事実施することができました。生徒たちは、学校だ
けでは学ぶことのできない、専門的な知識や技術を間近で体
験する貴重な機会となりました。心より感謝いたします。

　10月15日、二輪車安全運転熊本県大会が、
菊陽町の熊本県運転免許センター試験コース
で開催されました。原付（男性）クラスで食農
科学科２年靏田さん、一般A（男性）クラス（400
㏄未満）で林業科学科３年堂上さん、一般A（女
性）クラス（400㏄未満）で林業科学科１年五
所さんが優勝を果たしました。経験豊かな一
般ライダーの皆さんを抑えての優勝となりま
した。今後益々の活躍が期待されます。

　９月26日、中島小学校との交流会を
実施しました。今回は中島小学校の児童
たちが矢部高校に来校し、農場見学と
ワークショップを体験しました。野菜や
草花の温室を見学し、栽培している作物
について本校生が説明をしました。ワー
クショップでは、食農科学科で栽培した
パンジー、ビオラを押し花にして、しお
り作りを行いました。３学期には一緒に
栽培したミニトマトを活用し合同での調
理会を実施する予定です。

文化祭開催！
11月11日（土）

二輪車安全運転熊本県大会

中島小学校との交流会

インターンシップ

　　　矢部高校生が役場の花壇に植栽を行いました！

　　　大造り物を解体し、資源を有効活用しました！

　　　私の SDGs を紹介します！
　　　　　　　　「尾上建設× SDGs」

SDGsの取り組みを募集中です！ 取材にご協力いただける方は、問合せ先までご連絡ください。

手作業での分別・解体

約200本の花苗を色などのバランスを考えながら配置・植栽しました！

170 年も前に計画された通潤橋は
SDGs のお手本です！

・午前の部　　　　　 9：00～ 11：05
・昼休み（食品バザー） 11：20～ 12：50　　　ぜひお越しください！
・午後の部　　　　　　 13：35～ 14：20
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